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Zusammenfassung

        
Das klinische Bild der “Akroosteolyse” umfaßt progrediente Destruktionen, ausgehend von den Ossa metatarsalia zufolge eines primär neurodystrophen Geschehens. Ein Fallbeispiel im Langzeitverlauf illustriert neben dem klinischen Bild heutige Möglichkeiten und Grenzen der Behandlung. Die seit den grundlegenden Arbeiten bis heute gewachsene Nosologie wird anhand einer breiten Literaturübersicht dargestellt. Offene Fragen verdeutlichen die Problematik jeder nosologischen Einteilung des Akroosteolyse-Syndroms. Brükken zu anderen neurodegenerativen Erkrankungen sind heute erkennbar.


      
        
Abstract

        
The clinical phenomena of “acroosteolysis” means progredient destruction starting at metatarsal bony structures on primarily neurodystrophic mechanisms. A long-term case report illustrates clinical features and actual possibilities and limits in treatment. The current conceptions since the classic descriptions are resumed by large overview of literature. Open questions in current genetic and structural hypothesis show the difficulties of any nosologic classification. Common features with other neurodegenerative syndromes are more and more evident.
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